

Sujet : [INTERNET] Chronoligne C4

De : foucault philippe <.....@cegetel.net>

Date : 03/04/2024 08:36

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Bonjour,

Veillez trouver ci-joint notre courrier concernant nos inquiétudes pour le projet Chronolignes C4

Cordialement

--

Mr & Mme FOUCAULT Philippe et Lydie

72000, Le Mans

02.43.28.57.94 - 06.23.54.09.55

boucherie.foucault@cegetel.net

— Pièces jointes : —

Courrier Mairie Enquête publique.docx

13,6 Ko

Association « Quartier Heuzé »

Le Mans, le 3 avril 2024

Madame Lydie FOUCAULT

72000 Le Mans

à

Monsieur Le Maire du Mans

Hôtel de ville

72000 Le Mans

Objet : Enquête publique

Monsieur Le Maire,

Nous avons bien pris connaissance des éléments communiqués à la population quant au projet d'aménagement de voirie dans le cadre de la Chronoligne.

Malgré le fait qu'il nous ait été spécifié de ne pas nous inquiéter car « **il ne sera pas touché à l'avenue Olivier Heuzé** » et que « **les travaux n'auraient lieu que lors du prochain mandat municipal** », nous tenons à vous dire une nouvelle fois que les plans communiqués nous inquiètent fortement.

En effet, la **suppression annoncée de plus de 37 places de stationnement**, le non référencement de certains commerçants voire l'implantation d'arbres devant leur boutique alors que leur activité dépend fortement de ces possibilités de stationnement, nécessite le fait de vous communiquer ce courrier.

Même si nous avons à chaque étape et à plusieurs reprises, signalé notre crainte face aux décisions prises pour la **survie de nos commerces**, les plans communiqués ne semblent pas tenir compte de ces signalements et nous préférons donc les formaliser ce jour. Rappelons que, comme déjà évoqué également, **nous ne sommes pas opposés au projet de Chronoligne mais les propositions mettent gravement en danger nos commerces et nous ne pouvons rester spectateurs de la situation car notre avenir dépend de ce projet.**

En espérant vivement que vous saurez être à l'écoute de nos remarques, nous restons à votre disposition et vous prions d'agréer l'expression de mes salutations respectueuses.

Madame Lydie FOUCAULT

Présidente de l'association « Quartier Heuzé »